

martes 26 de noviembre de 2024

Más de 30 toneladas de residuos retirados tras la Noche en Blanco en La Laguna

El edil de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó la eficacia del operativo de limpieza, “que pone de relieve la capacidad de La Laguna para organizar eventos de gran envergadura sin comprometer el cuidado de nuestro entorno urbano”

En total, se recogieron 23.960 kilos de residuos de fracción resto, 2.450 kilos de envases y 6.320 kilos de papel-cartón



El operativo especial de limpieza diseñado con motivo de la Noche en Blanco en La Laguna se desarrolló sin incidencias permitiendo recuperar la normalidad en la ciudad desde primeras horas de la mañana, señaló el edil de Servicios Municipales del Ayuntamiento, Fran Hernández, quien realizó un balance positivo destacando su organización y eficacia. Este despliegue, llevado a cabo en dos fases diferenciadas, implicó un amplio esfuerzo humano, técnico y logístico, con el objetivo de garantizar que el casco histórico y entorno permaneciera en buenas condiciones de mantenimiento durante la celebración de esta multitudinaria jornada.

En total se recogieron 23.960 kilos de residuos de fracción resto, 2.450 kilos de envases y 6.320 kilos de papel-cartón. Además, para facilitar la gestión de residuos, se reforzaron los contenedores por la ciudad, instalando 32 unidades de 1.100 litros para fracción resto, 10 para envases, 10 para papel-cartón y 60 contenedores tipo papelera de uso temporal en lugares estratégicos de la ciudad.

En la fase preparatoria se realizaron intensas labores en la limpieza que incluyeron baldeos, fregados y mantenimiento integral de las zonas destinadas a las actividades y espectáculos. Además, se instalaron baños químicos, contenedores y papeleras adicionales para cubrir las necesidades del evento. En estas tareas participaron un total de 105 trabajadores, quienes contaron con el apoyo de 37 vehículos especializados, entre ellos barredoras, camiones de carga y vehículos de inspección, que aseguraron una cobertura total de las áreas implicadas.

La segunda fase del operativo, desarrollada el domingo 24 de noviembre, se enfocó en la limpieza posterior a la Noche en Blanco. El equipo de operarios y operarias inició los trabajos a las 3:30 horas de la madrugada para que

la ciudad amaneciera en óptimas condiciones, prolongando estas tareas hasta las 13:30 horas para completar labores de repaso. La intervención incluyó la recogida de residuos en tres fracciones (resto, envases y papel - cartón), limpieza general, barrido mecánico, fregado y baldeos mixtos, así como la retirada de los baños químicos, contenedores y papeleras instalados previamente.

En esta jornada participaron 68 trabajadores, divididos en varios turnos, empleándose 31 vehículos y maquinaria específica, entre los que destacan barredoras, recolectores de carga trasera y lateral, vehículos eléctricos, hidro limpiadoras, camiones volquete y una máquina sopladora eléctrica.

Hernández subrayó la coordinación y profesionalidad de todos los equipos implicados en el operativo, “poniendo de relieve la capacidad de La Laguna para organizar eventos de gran envergadura sin comprometer el cuidado de nuestro entorno urbano”.

“Gracias al esfuerzo del personal y también a la implicación y colaboración ciudadana, hemos logrado mantener la ciudad limpia y acogedora durante y después de la celebración”, expresó.